
Ich kann mich daran erinnern irgendwo mal ein Interview mit Peter Prange gelesen zu haben. Er sagte,
wenn man versucht, dass zu schreiben, was in Mode ist, das würde nicht funktionieren. Die Geschichte müsse
aus einem heraus kommen, sie müsse einen innerlich drängen sie aufzuschreiben. Bei ihm scheint es ja zu
klappen trotzdem Erfolg zu haben...
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